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会長  小沢 孝 
皆さんこんにち

は。 
４月９日に行われ

た南投 RC 創立 60 周
年記念式典に大使と
してご訪問されまし
た、荒井伸夫会員、
内山泰成会員、お疲
れ様でした。ありが
とうございました。
後ほどご報告よろし
くお願いいたしま
す。 
また、先日はゴルフ部会のコンペがございました。事

前の予報では天候は雨天、しかしながら日頃の行いの賜
物か、天候に恵まれ楽しくゴルフができました。ゴルフ
部会 部会長の田口修身会員、部会幹事の小林政良会員、
ありがとうございました。 
先日は統一地方選挙で、北区から永井里菜候補者がさ

いたま市市議会議員に選出されました。叔母様の島村ま
り子会員もお疲れ様でした。当選おめでとうございま
す！ 
今年度も残り２ヶ月となりました。年度当初やガバナ

ー公式訪問の時、「大宮西から世界へ」と大風呂敷を広げ
るような発言をいたしました。財団奨学生の候補者を輩
出すること、グローバル補助金に関わる奉仕事業を実行
すること、といった高い目標を描きました。財団奨学生
については、国際奉仕担当理事 井上勝美会員との相談後
まもなく、森田悠介君という候補生を迎えることとなり
ました。 

2023 年のロータリー国際大会は、オーストラリアのメ
ルボルンで開催されます。そこで 2019 年にオーストラリ
アを襲った山火事を思い出しました。グローバル補助金
との接点があるのではと、地区の補助金 VTT 委員会委
員長 荒蒔良和様に連絡し、メルボルンのクラブと補助金
のかかわりを持ちたいとお声掛けしました。細淵ガバナ
ーとメルボルンのガバナー、私と相手方クラブの握手が
実現するかもしれない？などとイメージしながら待つこ
と半年以上。ここにきてようやく動き出しました。「メル

ボルンの地区ではなく、シドニーの地区のクラブと実現
に向けて協力してほしい」という連絡があったのです。 
内容は、山火事の延焼を防ぐ初期消火のための大型水
タンクの設置。環境問題の枠になり、2770 地区でも初
めての試みになります。我がクラブは、この一年間、
環境の問題を意識し知識を積み上げてまいりました。
地区いや日本、世界でも十分に活動してきたクラブと
して、参画することの重要性を感じます。私は、20 数
年前、オーストラリアに現地の生態系を勉強するため
伺いました。その時に、雑木林の植物の生理現象、種
子の特徴を学びました。例えば代表的な植物で「バン
クシア」という、ヤマモガシ科の植物があります。山
火事での熱で発芽に至るのだそう。山火事は状況次第
では必要なことであり自然な生理現象かもしれませ
ん。しかし、大規模な火災は自然環境にとって別の問
題があります。人間がコントロールする必要があるの
でしょう。日本の生態系とオーストラリアの関わり
も、これがきっかけで始まるかもしれません。そうし
たらやはり大宮西 RC でしょう。この様な意気込みで
活動したいと思います。皆さん、いかがでしょうか。 

 
 
 
【本日のリーダー】 

 
    島袋 博昭 会員 

 
 

 
 
 

① 2023 年地区研修・協議会が４/14（金）、 大宮
ソニックシティにて行われました。次年度理事の
方々、ご出席お疲れ様でした。 
② ４/15（土） に大宮東 RC45 周年記念式典・祝賀
会がパレスホテル大宮にて盛大に行われました。
当会より、内山ガバナー補佐、 十文字グループ幹
事、林パスト分区代理、清水パストガバナー補佐
と小沢会長・幹事の榎本が出席いたしました。 
③ 次年度第 1 回理事・役員予定者会議が、４/20
（木）18:00 より大宮ソニックシティ 803 会議室
に於いて行われます。該当の方、予定を宜しくお
願いいたします。 

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 
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④地区事務所・米山記念奨学部
門委員長から、米山記念奨学生
日帰り研修旅行のお知らせが来
ております。５/20（土）、米山
梅吉記念館に行きます。該当の
方は、５/10（水）までに返信お
願いします。 
⑤ 細淵ガバナーより地区大会記
念としてカレンダーが届いてお
りますので、全会員にお配りします。11 月の第８
G ガバナー補佐株竹眞次会員の所属が春日部とな
っていますが、越谷東が正しいので訂正お願いし
ます。 
⑥ ５月の例会予定ですが、通常の例会とは、違っ
た動きが多いので確認のため申し上げます。 
・５/８（月） 通常例会 クラブ協議会 
・５/15（月）12 時点鐘、SAM 講師による卓話 
（13 時より食事） 
・５/21（日）～22（月） 会員旅行（仙台） 
・５/29（月）夜間例会（米山記念奨学生歓迎会） 
18 時点鐘、会場は「ステラ・デル・アンジェロ」
となりますので、お間違えの無い様予定の確認を
お願いいたします。 

 
 
 

■会長エレクト 藤嶋 剛史 
 米山カウンセラー  福田 美香 
米山記念奨学生を紹介します。 

金 亮希 KIM 
RYANGHEE キム 
リャンヒ さん 
芝浦工業大学で建
築学を学んでいま
す。 
４/24（月）から例
会に参加します。

４～８月までは必修科目の授業が
月曜となってしまい、月２回途中
から参加、および夜間例会の参加
となります。学業を優先してもら
いますのでどうかご理解くださ
い。後期からは毎回参加可能とな
ります。 
「自分の子どもや孫が留学した
ら、現地の大人がどんな風に接
してくれたら嬉しいだろう」と
考えて接してくださるとうれし
いです。 
■ガバナー補佐 内山 泰成 
南投ロータリークラブの 60 周年
記念式典に、荒井伸夫会員と 
共に参加して参りました。姉妹ク
ラブの締結をして 
参りました。 
 
 
 
 
 
 

■ゴルフ部会 部長 田口 修身 
ゴルフ部会でコンペを開催しました。 
 

ゴルフ部会 コンペ 
 
４/12（水）に、ゴルフ部会コンペが大宮ゴルフコ
ースにて開催されました。 
新型コロナウイルスの影響により約３年半ぶりの開
催となり、当初予定していた８組32名を上回る、36
名もの会員の皆様にご参加いただきました。 
当日は曇りの予報でしたが、すっかり晴れ、ゴルフ
日和となりました。参加していただいた会員の皆様
にも楽しんでいただくことができたのではないかと
思います。 
優勝は矢部 正博会員でした。おめでとうございま
す。次回も優勝目指して頑張ってください。このゴ
ルフコンペを通じて、親睦を深めていただいたと思
いますので、是非とも例会に出席していただいて更
に親睦を深めていただけたらと思う次第です。 
次回は秋頃を予定しております。たくさんの会員の
皆様のご参加をお待ちしております。ありがとうご
ざいました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
福村 典子 会員 2022 年７月４日入会 
ラウンジ 月あかり 代表 

 

今から 10 年ほど前、大成町の

自然食レストランの店長をして

いました。閑古鳥が鳴いてつぶ

れそうだったその店を立て直

し、売り上げを 20 倍に伸ばし

た時のことをお話しさせていた

だきます。 

 

それまでは、自宅や公民館、学

校などで、和洋中の家庭料理と

和菓子、洋菓子を教えていまし

た。知り合いから、レストランの店長をしてくれないか

と頼まれ、見に行きました。店は、人通りの多い好立地

とは言い難い場所にありました。外観は、銀色の長い手

すりが横に一本あり、冷たい無機質な印象でした。私は、

３年間、その自然食レストランを任され、立て直しを計

ることになりました。 

イニシエーションスピーチ 

委員長報告・地区派遣役員報告 



  

 

まずメニューの見直しから取り掛かりました。それまで

はたんぽぽコーヒーを提供していましたが、KEY コーヒ

ーさんの有機栽培のコーヒー豆を使ったコクのある美味

しいコーヒーを取り入れました。そして、店の存在を知

ってもらうために、KEY コーヒーさんの置き看板とのぼ

りを外にたて、「ランチやっています」などの旗も立てま

した。店の前の銀色の手すりには色とりどりの季節の花

を買ってきて、プランタに植え替えハンギングしました。

店の中も観葉植物でいっぱいにしました。 

まず近所の人たちに愛される店にしなくてはと思い、子

ども用の椅子とお子様ランチを用意。ある日、小さな子

ども連れの若いお母さん二人が来店しました。そのうち

子どもがぐずり始め、テーブルの上のコップなどを手で

払いのけて、ガシャンと大きな音をたてて割ってしまい

ました。お母さんはひどく恐縮して「ごめんなさい。弁

償します」と言いました。私は「お子様におケガはあり

ませんでしたか。お皿とコップの代金なんて、気にしな

くていいですよ。このお店は、お子様連れのお客様は大

歓迎ですから」と笑って答えました。その二日後、その

時のお客様が、仲間のお母さんたちを連れて来店してく

れました。そして、その口コミで、たくさんの若いお母

さんたちが集まってくれるようになりました。皆さんか

らの強い要望もあり、定休日の月曜に料理教室を開くよ

うになりました。こうして、店の前には、ママチャリが

20 台ほど並ぶようになり「あのお店はいつも大勢の人で

あふれている」と評判になりました。 

その頃、弁当販売車で“美容健康弁当”をソニックシテ

ィの横で販売するようになりました。緑黄色野菜を中心

に肉や魚も取り入れた弁当は、身体に良くて美味しいと

大好評でした。当時は、ランチタイムの販売車も珍しか

ったようで、お弁当を買い求める OL さんたちで長蛇の列

ができました。 

ある日、ひとりの年配の男性が来店。「今度、イベントを

開催するので、お弁当を 500個お願いできませんか」と弁

当の注文をしてくださいました。メニュー

の選定から、材料の仕入れ、前日の夜から

一睡もしないでスタッフたちと仕込み、調

理、配達まで… 大変でしたが、とても喜ん

でいただくことができました。次第に評判

が広がり、雑誌やテレビの取材を多くしてい

ただくようになりました。生中継のテレビ放

送も！そして「埼玉のおいしいカフェ」とい

う冊子にも掲載されました。 

そうして、無事にお店を立て直し、私は本業

の料理教室の講師に戻るため、退職しました。  

 

今、大宮駅西口で小さなラウンジを経営していますが、

そのころに学んだひとつひとつの出来事が日々の血肉に

なっているような気がするのです。あの時、子どもがお

皿を割ってしまった時にお母さんに代金を請求していた

ら、 子供を連れてこられたら迷惑だという顔をしていた

ら… きっとレストランの前にママチャリがあふれ、大量

のお弁当の注文が入り、マスコミに取り上げられること

もなかったと思います。目先の利益に走らないこと、 人

と人とのつながりを大切にすること、おごり高ぶること

なく常に真摯な態度を忘れないこと、どれもがとても大

事だと感じています。 5 月 5 日に、ラウンジ月あかりは

150 名の方々に参加いただいて、お店のゴルフコンペを栃

木県のプレステージで開催する予定です。8 周年記念の大

切な節目、ひとりひと

りとの出逢いに感謝し

ながら、これからも精

進していこうと思って

います。 

 

 
久保 裕毅 会員 2023 年３月 27 日入会 
埼玉縣信用金庫 大宮西支店 支店長 

 
1975（昭和 50）年２月２日生ま
れ、48 歳。兎年、私自身も「聞き
上手」になって大きく飛躍する年
にしたいと考えています。埼玉
（川越）で生まれ、埼玉で育ち、

埼玉で学び、埼玉で
働き「地域密着」を
実践してきました。
家族は妻と長男、次
男の４人暮らしで

す。週末は習い事の送迎や付き添
い、自宅の近くの公園で子供とジョギングすることが日
課です。だんだん子供の足の方が速くなっているので、
父親として嬉しい反面、体力の衰えを感じています。 

たまに仲間とゴルフへ行きます。自然が好きで年数回程度、

国立公園内にある施設を利用し登山したり、温泉に入った

りして心身をリフレッシュしています。趣味は読書、映画

鑑賞、スポーツ観戦。お気に入りの映画は「翔んで埼玉」

です。野球は埼玉西武ライオンズと阪神タイガースを応援。

サッカーは浦和レッズ、ラグビーはパナソニックワイルド

ナイツの応援にも出掛けます。 

信条は、謙譲、謙虚、尊敬、感謝、反省です。 

 

1998 年に埼玉縣信用金庫へ入庫し、勤続 25 年となりました。

生まれた病院の目の前にある川越支店で社会人をスタート。

その後、本部外国部→ふじみ野支店→本部経営企画部→本

部融資部→本店営業部→西草加支店→籠原支店・籠原南支

店を経て、今回大宮西支店に配属となりました。支店長職

は 3店舗目となります。転勤当初は毎回大変でしたが、様々

な方々との出会いがあり、幅広い業務に携わることができ、

良い経験を積ませていただいたと感謝しています。これま

では熊谷勤務が長く、さいたま市で仕事するのは初めてで

す。 

埼玉縣信用金庫は熊谷市に本部と本店を置き、埼玉県内全

域に 96 店舗あります。1948 年（昭和 23 年）、県内の 9 つの

信用組合（熊谷・浦和・大宮・川越・秩父・本庄・行田・

羽生・加須）が一つになりスタートしました。当金庫は創

立時の経緯より埼玉県全域と非常に広域な事業区域であり、

業界内でも特異な信用金庫となっています。これ

まで地域のお客様に支えられ本年 2 月には創立 75

周年を迎えることができました。経営理念として

「さいしん理念」を定め、「地域の発展に貢献しま

す」を第一に掲げ、日々活動しています。 

今後、職業奉仕を通じて、一人前の「ロータリアン」にな

れるよう頑張っていきま

すので、諸先輩方のご指

導、ご鞭撻のほど、何卒

よろしくお願い申し上げ

ます。 
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